

## Colombia descarta privatizaciones en 2020 y reemplazará recursos con otras fuentes



"(...) Ya no necesitamos las privatizaciones pensando en el presupuesto del próximo año", aseguró Zárate durante una presentación en un foro económico en Bogotá.

El viceministro de Hacienda, Juan Pablo Zárate, precisó que los recursos se sustituirán con las utilidades que arrojará el Banco Central este año, que duplicarán los cálculos iniciales, así como con un mayor recaudo tributario.

© 20 de Noviembre de 2019, 14:47



**Bogotá.-** Colombia descartó vender la propiedad del Estado en algunas empresas que le aportarían 8,5 billones de pesos (US\$2.474 millones) para financiar necesidades de gasto del próximo año, y levantarán los recursos a través de otras fuentes, dijo el miércoles el viceministro de Hacienda, Juan Pablo Zárate.

El funcionario precisó que los recursos se sustituirán con las utilidades que arrojará el Banco Central este año, que duplicarán los cálculos iniciales, así como con un mayor recaudo tributario.

Adicionalmente, el Gobierno tendrá que girar alrededor de 3 billones de pesos menos al sistema estatal de pensiones por el traslado de personas desde las Administradoras de Fondos de Pensiones privadas.

"(...) Ya no necesitamos las privatizaciones pensando en el presupuesto del próximo año", aseguró Zárate durante una presentación en un foro económico en Bogotá.

El anuncio alivia las preocupaciones de congresistas, dirigentes gremiales y analistas que habían criticado la venta de participaciones en empresas como la petrolera **Ecopetrol** o el conglomerado ISA, para financiar gastos y reducir el déficit fiscal de manera ficticia.

En tanto, Zárate admitió que el país no logrará la meta de crecimiento económico establecida por el Gobierno, de 3,6%, pero resaltó el favorable dinamismo de la economía, muy superior al promedio de América Latina.

"Nosotros no vamos a lograr las metas de crecimiento que teníamos a principio de año, pero dado el entorno internacional que se ha deteriorado tanto el resultado de Colombia es realmente impresionante", dijo el viceministro.

La cuarta economía de América Latina acumuló una expansión de 3,1% entre enero y septiembre.

*En tanto, Zárate admitió que el país no logrará la meta de crecimiento económico establecida por el Gobierno, de 3,6%, pero resaltó el favorable dinamismo de la economía, muy superior al promedio de América Latina.*

Autor:  
**Reuters**

### Comentarios

0 Comments

Sort by



Add a comment...

 Facebook Comments Plugin